

II. AUTORIDADES Y PERSONAL

B. Oposiciones y concursos

MINISTERIO DE JUSTICIA

768 *Orden JUS/32/2017, de 23 de enero, por la que se modifica la Comisión de Selección de las pruebas de acceso a las Carreras Judicial y Fiscal.*

La Comisión Permanente del Consejo General del Poder Judicial, en su reunión del día 21 de diciembre de 2016, de conformidad con lo establecido en el artículo 305 de la Ley Orgánica 6/1985, de 1 de julio, del Poder Judicial, ha designado al magistrado don José Luis Sánchez Gall, como miembro de la Comisión de Selección de las pruebas de acceso a las Carreras Judicial y Fiscal, en sustitución de don Luis Rodríguez Vega, que fue designado por anterior Orden JUS/91/2013, de 9 de enero.

Madrid, 23 de enero de 2017.–El Ministro de Justicia, Rafael Catalá Polo.